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雅京省长阿尼斯雅京省长阿尼斯

【本报讯】佐 科 维 主
持了神圣潘查希拉（建国
五项原则）纪念日仪式。
仪 式 于 周 六（1/10）在 雅
加 达 东 区 鳄 鱼 洞 的 神 圣
潘查希拉纪念碑举行。

纪 念 仪 式 通 过 国 务

秘书处的 YT 频道播出。
佐 科 维 总 统 在 副 总

统马鲁夫·阿敏的陪同下
于上午 08.00 抵达神圣潘
查西拉纪念碑的庭院。

仪 式 指 挥 官 报 告 佐
科维说，2022 年神圣潘查

希 拉 日 纪 念 仪 式 已 准 备
就绪。

佐 科 维 回 应 仪 式 指
挥官：执行它。

佐 科 维 随 后 在 现 场
带 头 进 行 静 默 仪 式 。 他
称道，为了纪念国家英雄

和战士们的功勋，我们开
始静默仪式。

在纪念仪式上，一些
国家领导人，如国防部长
普 拉 波 沃 、国 会 议 长 普
安、地方代表理事会议长
拉尼亚拉、宗教部长雅谷

和 其 他 国 家 官 员 出 席 了
此次活动。

普安宣读并签署承诺
书，拉尼亚拉诵读 1945 年
印度尼西亚共和国宪法。

纪 念 仪 式 在 雅 谷 带
领 祈 祷 仪 式 后 ，宣 布 结

束。
雅 京 地 方 警 察 公 共

关 系 主 任 朱 尔 班 上 校
（Endra Zulpan）表示，当局
部署了多达 750 名军警联
合 人 员 维 持 纪 念 仪 式 治
安。 （亮剑）

总统主持神圣潘查希拉日纪念仪式
马鲁夫副总统、国会议长普安及防长普拉波沃等陪同

【本报讯】团结建设党
（PPP）中央理事会尚未决
定将雅京专区省长阿尼斯
推举为 2024 年大选的总统
候选人。根据报道，团建
党只是接受雅加达分会工
作会议推举阿尼斯的建议
而已。

团结建设党中央理事
会 主 席 白 多 维（Achmad
Baidowi）日前表示，本党雅
加达分会工作会议结果，
其中一项决定是推举阿尼
斯为团建党总统候选人。
团建党将在全国工作会议
或全国领导人会议上决定
总统候选人的人选，预计
论坛将于明年 1 月或 2 月
举行。迄今为止，本党尚

未决定什么人成为正副总
统候选人。因为我们有一
种机制，无论是全国工作
会议或全国领导人会议，
即是决策的合法机制。

白 多 维 认 为 ，雅 加 达
分会工作会议的建议是理
所当然的。团建党每个分
会领导都有自己推荐的总
统候选人。

他 指 出 ，这 只 是 分 支
机构层面的一项建议。我
们 全 国 共 有 514 个 分 会 ，
发声的也只有六个分会。
由于恰好出现在雅加达，
民 众 很 容 易 获 得 这 些 信
息 。 所 以 民 众 会 产 生 误
会，以为是团建党已经做
出了决定一样。

团建党代理主席穆罕
默 德·马 迪 奥 诺 周 一（26/
9）强 调 说 ，若 想 建 议 推
举 总 统 候 选 人 和 副 总 统
候 选 人 那 是 有 其 机 制
的。目前，本党尚未确定
什 么 人 将 被 推 举 为 2024
年 大 选 的 正 副 总 统 候 选
人 。 推 举 正 副 总 统 候 选
人事宜，在本党是有一个
机制的，必须通过一个特
别 论 坛 。 与 此 相 关 的 是
一个全国性大事，所以它
不 仅 仅 是 一 个 省 级 分 会
可以决定的。

马 迪 奥 诺 表 示 ，推 举
正副总统候选人的特别论
坛可以通过全国工作会议
或 全 国 领 导 人 会 议 来 决

定。关于时间安排，目前
还无法确定。因为团建党
也是印度尼西亚统一联盟
（KIB）的 一 分 子 ，因 此 将
事先由党内讨论再提交给
KIB。事实上，KIB 到目前
为止还没有讨论过关于正
副总统候选人的问题。我
们尊重地方分会工作会议
提出的建议，然而目前本
党尚未确定什么人是正副
总统候选人。如果是干部
的声音，那么我们尊重它，
但本党还没有关于正副总
统候选人的政策。我们将
认真考虑每一个人物，因
为有资格的人物不仅是一
个，而是很多。

（亮剑）

团建党尚未推举总统候选人
提选阿尼斯仅是雅京分会工作会议的意见

【本报讯】最 近 以 来 ，
民众对雅京专区省长阿尼
斯的业绩的满意程度开始
下降。阿尼斯在担任雅京
专区省长任期结束时的可
选性令民众感到惊讶，这
可以从努山达拉战略网络
（NSN）进行的民意调查数
据或调查结果中看出。

NSN 项 目 主 任 里 安 迪
（Riandi）周 六（24/9) 指 出 ，
调查结果显示，对阿尼斯
的满意度处于最低水平，
仅 达 30.3% 。 关 于 过 去 一

年的调查结果，民众对阿
尼斯表现的满意度从未超
过 40%。与此同时，58.8%
的人对阿尼斯的表现不满
意，而其余 10.9%的人表示
不 晓 得/没 有 回 答 。 在 从
雅京专区省长位置上卸任
之前，雅加达市民对阿尼
斯 的 满 意 度 处 于 最 低 水
平 ，去 年 以 来 一 直 低 于
40%。

里 亚 迪 指 出 ，由 于 雅
京专区省府的政策引起的
一些争议，阿尼斯的“民众
声誉”非常不佳。民众没
有看到阿尼斯在雅加达发
展中的重要性，以及履行
其政治承诺。阿尼斯在这
段时间所做的只是改变街
道 的 名 称 。 值 得 注 意 的
是，阿尼斯没有做出任何
重大改变。

众 所 周 知 ，阿 尼 斯 用
巴达维人物的名字取代了
首都的数十个街道名称。
这意味着许多公民必须更

改其个人数据，尤其是地
址数据。

里 亚 迪 本 评 估 说 ，阿
尼斯没有实现非凡的基础
设施发展。雅加达及其周
边地区的大多数基础设施
项目，都是由中央政府或
雅京专区省府与中央政府
合作建造的。阿尼斯强调
的是重建以前在钟万学担
任 省 长 时 下 被 迁 移 的 村
庄，例如，雅加达迁移行动
的 受 害 者 —— 武 吉·都 里
(Bukit Duri)。然而，现实情
况是，居民仍然像钟万学
时代曾经发生的那样，被
重新安置到公寓里。阿尼
斯也只更改了一些术语，
例 如 ，医 院 改 为“ 健 康 之
屋 ”，雅 加 达 诞 生 日 改 为

“雅加达哈加丹”，以回复
老 城 区 的 名 称 为 巴 达 维
亚。这些争议使阿尼斯经
常被谈论，但都是带有负
面情绪的评论。

里 亚 迪 指 出 ，阿 尼 斯
以高规格形式进行建设，
如电动方程式赛道与雅加
达 国 际 体 育 场（JIS）。 然
而，这两个项目都被认为
具有政治色彩。因此，阿
尼 斯 没 有 获 得 民 众 的 满
意，因为确实没有取得任
何成就。但仍然雄心壮志
想参与全国政治舞台，并
有望在 2024 年成为总统候
选人。阿尼斯玩弄反对派
政治，成为反对佐科维第
二任期的各种政治力量的
磁铁。 （亮剑）

阿尼斯卸任前的可选性猛跌
业绩差劲 只是更换雅京街道名称而已

【本 报 讯】卫 生 部 表
示，只有在世界卫生组织
（WHO）正 式 撤 销 新 冠 肺
炎病毒大流行状态，并归
纳 为 地 方 流 行 病 的 情 况
下，印度尼西亚才能发布
自由摘除口罩的政策。

周 三（28/9），卫 生 部
发言人穆罕默德·夏里尔
（Mohammad Syahril）指 出 ，
希 望 民 众 将 戴 口 罩 成 为
一种新的文化，因为那是
清 洁 和 健 康 生 活 行 为 的
模 式 之 一 。 防 疫 卫 生 规
则是为我们自己准备的，
如 果 新 冠 肺 炎 已 成 为 地
方病的话，就可以随意载
口罩或载下，已不是强制
性的了。

夏里尔表示，如果稍
后宣布新冠肺炎大流行结
束了，这也不会立即使新
冠病毒完全消失。改变的
只是区域性问题。与全球
范围的大流行不同，地方
性监测范围是按区域进行
的。印度尼西亚经历了各
种 被 归 类 为 地 方 病 的 疾
病，如结核病、疟疾、登革
热。如果，取消与印度尼
西亚新冠肺炎紧急状态相
关的规则，则实施社区活
动限制（PPKM）的状态也
将停止实行了。

2020 年关于确定新冠
肺 炎 危 害 公 共 卫 生 的 总
统条例，以及关于确定新
冠 肺 炎 传 播 的 非 自 然 灾

害 ，作 为 国 家 性 灾 难 的
2020 年 第 12 号 总 统 决 定
书中规定了紧急状态。

夏里尔表示，将来如
果认为已经足够了，总统
宣 布 的 紧 急 状 态 可 能 会
被 撤 销 。 紧 急 状 态 不 是
大流行病，因此目前执行
的 PPKM 不再存在了。

美国总统拜登此前曾
表示，尽管美国仍然需要
应对这种疾病，但美国的
新 冠 肺 炎 大 流 行 已 经 结
束 。 拜 登 没 有 进 一 步 详
细 说 明 有 关 美 国 新 冠 肺
炎传播趋势的数据，以及
证 明 其 国 家 的 新 冠 肺 炎
大 流 行 已 经 结 束 的 证
据 。 拜 登 的 讲 话 也 恰 逢
世 界 卫 生 组 织 总 干 事 谭
德塞最近表示的，即新冠
肺炎大流行的结束期“即
将到来”。 （亮剑）

卫生部：当前仍须遵守卫生规则
若WHO撤销冠病大流行 民众可自由摘下口罩

卫生部发言人穆罕默卫生部发言人穆罕默
德德··夏 里 尔夏 里 尔（（MohammadMohammad
SyahrilSyahril）。）。

【本报讯】民主党总主
席阿古斯将苏西洛时代的
基础设施与佐科维总统的
政府进行了比较的声明，
成为人们关注的焦点。

周三（28/9），政治传播
专家埃姆鲁斯·席洪宾评
价说，阿古斯的声明表现
出政治上的不成熟，以致
后来引发了不少争议。阿
古斯表达的观点表明，其
在 政 治 沟 通 方 面 的 不 成
熟，以及作为政治家不成
熟的一面。

然 而 ，阿 古 斯 是 一 个
政 党 的 总 主 席 ，甚 至 是
2024 年总统大选的候选人
之一。阿古斯不配称为政
治家，阿古斯顶多是一个
想当权的政客而已。如果
政治家是会更着眼一切，
而不是为了权力。而获得
权力确实必须是平等主义
的。以其进行比较，建议
阿古斯通过其领导的政党
宣传其创建的一些治国方
案。应该比较治国方案，
不要讲述一些听起来好像

是阿古斯更优越的言论。
数 据 显 示 ，苏 西 洛 在

2004 年至 2019 年期间仅修
建 了 189.2 公 里 的 收 费 公
路。另一方面，自 2014 年
上任以来，佐科维已经修
建了 1762.3 公里的收费公
路 。 事 实 上 ，计 划 到 2024
年完成另外的 750 公里收
费公路。

记 录 显 示 ，苏 西 洛 时
代 建 造 的 18 座 大 坝 在 佐
科 维 时 代 一 切 都 获 得 解
决。众所周知，佐科维自
上 任 以 来 已 经 建 造 了 12
座水坝。如果加起来，有
30 座大坝是在佐科维时代
完成的。佐科维时代的目
标 是 到 2024 年 再 建 27 座
大坝。

此 前 ，阿 古 斯 将 苏 西
洛政府时期实施的基础设
施开发项目，与现任佐科
维政府进行了比较，并嘲
笑现任政府建设的很多基
础设施，其实也仅是在进
行剪彩仪式而已。

（亮剑）

观察家称阿古斯不配称为政治家
在传播与政治行为方面相当不成熟

【本报讯】周五（30/9）
下午，达玛巴拉·努山达拉
基金会的一些管理人员及
其法律团队，来到位于雅
加达西区绿色花园住宅区
的天恩堂寺庙。他们高举
横幅，就天恩堂寺庙的土
地纠纷发表演讲。

雅加达席西区警局公
共 关 系 主 任 陶 菲 克 少 校
（Moch Taufik Iksan）当时表
示，该基金会的管理层与
用 作 寺 庙 的 房 屋 所 有 人
的 继 承 人 之 间 发 生 了 纠
纷 。 过 去 ，继 承 人 的 母
亲 与 基 金 会 管 理 员 共 同
住 在 这 所 寺 庙 里 。 然
后，继承人根据《刑法典》
第 167 条起诉基金会管理
员 未 经 许 可 进 入 他 人 院
子 。 该 诉 讼 是 在 继 承 人
的 母 亲 去 世 后 提 出 的 。
但是，被改建为寺庙的房
子 一 直 由 基 金 会 的 管 理
员居住。

周 四（22/9），基 金 会
的一位负责人 M 坦言，其
被驱逐出寺庙，并遭遇了

暴力行为。因此，受害者
向 警 方 投 诉 了 继 承 人 。
基金会的受害者投诉《刑
事法典》第 170 条。

陶菲克指出，这两起
案 件 都 在 警 方 的 调 查 当
中，同时采取调解步骤。

基金会管理层出席在
雅 加 达 西 区 警 署 举 行 的
调 解 会 议 。 参 加 调 解 的
有雅加达西区市长雅尼·
瓦赫尤、雅加达西区警长
巴斯玛·罗伊则上校以及
宗 教 人 士 交 流 论 坛 等 宗
教 人 士 的 代 表 出 席 了 调
解会议。但是，继承人没
有出席调解会。

阿 顺 长 老 (Romo Asun)
声 称 ，基 金 会 ，雅 京 专 区
省府佛教辅导司、雅加达
佛教交流论坛，以及印尼
佛 教 协 会 成 员 都 出 席 了
会 议 。 但 继 承 人 没 有 出
现 。 这 次 聚 会 的 目 的 是
进行调解，找到最好的方
法 ，以 便 解 决 好 这 件 事 。
然而，法律程序仍在进行
中。 （亮剑）

【本报讯】公正福利党
在民族民主党和民主党之
间日益密集的沟通期间，
谈到了与从业党的亲密关
系问题。公福党发言人科
里特（M Kholid）声称，从业
党正拉拢本党。

科 里 特 周 四（29/9）坦
言，首先，我想理顺媒体的
报道，好像公福党正在接
近从业党。事实上，是从
业党正试图向本党开放沟
通。这是司空见惯的，政
治沟通是非常普通的一件
事。

目 前 ，公 福 党 与 民 族
民主党及民主党的政治沟
通日趋成熟。本党目前正
在优先考虑与民族民主党
及民主党之间联盟的议程
和形式。对于本党来说，
完成三政党之间联盟的议
程和形式是我们目前的优
先事项。从业党之间的沟
通一直处于领导者之间的
层面。

第 三 ，公 福 党 与 从 业
党的关系非常好。本党领
导层和从业党之间经常进
行非正式聚会，我们的关
系非常好。本党还与印度
尼 西 亚 统 一 联 盟（KIB）之
外的其他政党，即国民使
命党与团结建设党保持沟

通。因此，本党将继续与
KIB 的联盟政党保持良好
的政治沟通，非常顺利，没
有任何障碍。

民族民主党中央理事
会主席威利·阿迪亚（Wil-
ly Aditya）周 三（28/9）在 回
应公正福利党的评论时表
示，公福党就 2024 年总统
选举联盟与从业党进行了
沟通，组建联盟的问题仍
然充满不稳定性。每个政
党仍在相互交流。什么人
能保证现有的联盟能够顺
利通过？领航人都还没出
现 呢 ，仍 可 能 重 新 洗 牌 。
还有可能出现摇摆不定的
局面。

如 果 ，公 福 党 不 与 民
族民主党及民主党联盟。
威利表示，联盟计划将自
动解散。谈不拢肯定是解
散嘛，这就是说还是摇摆
不定。民族民主党是开放
的，很愿意与任何政党进
行沟通。

此 外 威 利 坦 言 ，在
2024 年总统大选之前一切
都是处于动态状态。威利
表 示 ，民 族 民 主 党 在 2022
年 11 月 之 前 有 一 个 关 于
总统大选筹备工作的最后
期限。

（亮剑）

雅京西区天恩堂寺庙基金会
领导层与遗产继承人之间出现纠纷

雅加达西区绿色花园住宅区的天恩堂寺庙雅加达西区绿色花园住宅区的天恩堂寺庙

公福党：从业党想拉拢结盟
本党将优先考虑与民族民主党及民主党结盟


